
3 Pièces

41 m²

Réf. 557

385 000 €

Megève
Appartement à vendre (74120)
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Appartement  de  41,18  m2  -  2  petites  chambres  -  rez  de  jardinÀ

rénover,  cet  appartement  en  rez-de-jardin,  est  situé  à  seulement  8

minutes  à  pieds  de  la  place  du  village  de  Megève.  Copropriété  avec

piscine extérieure et  tennis.Il  se compose d'une entrée avec placards,

d'une  cuisine  avec  ouverture  passe-plat  sur  le  séjour  avec  cheminée,

d'une  petite  chambre  double,  d'une  chambre  cabine  avec  3  lits

superposés,  d'une  salle  de  bains,  et  d'un  toilette  indépendant.Une

place  de  parking  dans  garage  souterrain  et  une  cave  complètent  ce

bien.“Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

Apartment  of  41,18 m2 -  2 small  bedrooms -  garden levelTo be renovated,  this

garden level apartment is located just 8 minutes walking distance from the village of

Megève. Condominium with outdoor swimming pool and tennis court.It consists of

an  entrance  with  cupboards,  a  kitchen  with  serving  hatch  opening  onto  the  living

room with fireplace, a small double bedroom, a cabin bedroom with 3 bunk beds, a

bathroom, and a separate toilet.A parking space in an underground garage and a

cellar  complete  this  property.“Information  on  the  risks  to  which  this  property  is

exposed is available on the ...
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